

L'Assemblée Nationale de Cuba convoque sa session d'été



La Havane, 18 juin, (RHC/ACN).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a convoqué la session d'été de cet organe législatif, le 8 juillet.

L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire est l'organe suprême du pouvoir de l'État. Elle représente et exprime la volonté souveraine de tout le peuple. C'est le seul organe qui a la faculté constituante et législative de la République. Elle compte 612 députés et son président est Esteban Lazo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/97300-lasamblea-nationale-de-cuba-convoque-sa-session-dete>



Radio Habana Cuba